

Cuba recense 1 285 cas de Covid-19 après l'application de 36 134 tests de dépistage



La Havane, 24 avril, (RHC).- Cuba a dépisté 50 nouveaux cas de Covid-19 pendant la journée de jeudi. Ce chiffre porte à 1 285 cas le total de personnes testées positif après l'application de 36 134 tests de dépistage du nouveau coronavirus.

Le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé qui se charge quotidiennement de la mise à jour des statistiques en conférence de presse en ligne, a fait savoir que 3 393 patients sont hospitalisés sous surveillance épidémiologique.

6 727 autres personnes sont suivies chez elles par le personnel affecté à l'attention primaire.

Le Dr Durán a attiré l'attention sur le nombre de cas asymptomatiques dépistés ces derniers jours. Hier, sur les 50 cas testés positif, 36 ne présentaient pas de symptômes ce qu'il considère défavorable pour le combat contre la maladie.

Notre pays comptabilise 49 décès, 6 hier et 416 personnes guéries.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/220830-cuba-recense-1-285-cas-de-covid-19-apres-lapplication-de-36-134-tests-de-depistage>



Radio Habana Cuba